

16. März 2022  
1 von 1

### **Aufwertung des Spielplatzes auf dem Grundstück des Olof-Palme-Haus**

Daher stellt der Ortsbeirat Süsterfeld – Helleböhn jetzt den nachfolgenden Antrag:

Der Magistrat der Stadt Kassel – Umwelt- und Gartenamt – wird gebeten

- aus der einzelnen Ruhebänk eine Sitzgruppe durch die Ergänzung eines Tisches und einer gegenüberstehenden zweiten Ruhebänk eine Sitzgruppe herzustellen.
- da der Spielplatz gut angenommen wird, ist ein weiteres Spielgerät ergänzend auf dem Grundstück zu installieren. Die Auswahl wird dem Umwelt- und Gartenamt anheimgestellt.

Für die Umsetzung beider beantragten Maßnahmen stehen Verfügungsmittel des Ortsbeirates zur Verfügung.

Der Beschluss erfolgt einstimmig. 8-0-0

Helmut Alex  
Ortsvorsteher

Carsten Pieper  
Schriftführer